

Fecha: 19-11-2024

Pág.: 6 Cm2: 260,1 VPE: \$356.916 Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción Tipo: Noticia general

Título: SSC busca prevenir ceguera en pacientes con Diabetes Mellitus



REVISIONES EN LOS RECINTOS DE ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD

SSC busca prevenir ceguera en pacientes con Diabetes Mellitus

La primera causa de ce-guera irreversible en personas en edad laboral es la retinopatía diabética, consecuencia de una diabetes diagnosticada tardíamente, mal control metabólico, entre otros aspectos.

Para mejorar la pesquisa y tratamiento oportuno, el Ministerio de Salud formuló una serie de estrategias que, en Concepción, se están difundiendo entre los profesionales de los establecimientos de Atención Primaria (APS) y muy especialmente, entre los tecnólogos médicos que tienen la responsabilidad de realizar tamizajes y exámenes preventivos a pacientes con diagnóstico de Diabetes Melli-

"Esta estrategia nace de una modificación del decreto GES del año 2022 y establece que los pacientes diabéticos tienen la garantía de oportunidad de 90 días para recibir un fondo de ojo, tamizaje de retinopatía diabética, desde la indicación del equipo de salud cardiovascular tratante", explicó Sebastián Quevedo, tecnólo-

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

11.200

46.615

No Definida

mil pacientes diabéticos tiene registrada la red del Servicio de Salud Concepción.

go médico encargado del GES en el Servicio de Salud Concepción. O

